

Penerapan Sistem Informasi Akuntansi atas Siklus Pendapatan Listrik Prabayar dan Pascabayar pada PT PLN Mojokerto

ABSTRAKSI

Oleh:

**Siti Aisyah
1762144**

**Dosen Pembimbing:
Nur Anisah, SE, MSA, Ak, CA**

Sistem informasi akuntansi atas siklus pendapatan merupakan salah satu kegiatan yang formal dari keseluruhan sistem informasi akuntansi yang dibutuhkan oleh perusahaan untuk mengambil suatu keputusan. Sistem informasi akuntansi yang efektif dan efisien juga sangat dibutuhkan oleh seluruh perusahaan, terlebih dalam era teknologi saat ini sangat diperlukan sistem dan mekanisme dalam pengambilan keputusan secara cepat, tepat, dan bijak. PT PLN Mojokerto merupakan salah satu badan usaha milik negara yang berada pada bidang energi listrik yang mendukung kinerja dan pelayanan perusahaan yang berlokasi di kota Mojokerto.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui penerapan sistem informasi akuntansi atas siklus pendapatan listrik prabayar dan listrik pascabayar pada PT PLN Mojokerto. Metode analisis yang digunakan dalam penelitian ini ialah metode deskriptif kualitatif. Fokus penelitian berfokus pada penerapan sistem informasi akuntansi atas siklus pendapatan listrik prabayar dan pascabayar, dari penerimaan pesanan, pengiriman tenaga listrik, penagihan kas, dan penerimaan kas yang akan diakui sebagai pendapatan. Metode pengumpulan data berasal dari dokumentasi dan wawancara. Teknik analisis data menggunakan analisis data di lapangan model Miles dan Huberman yang meliputi reduksi data, penyajian data serta penarikan kesimpulan dan verifikasi.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan penerapan sistem informasi akuntansi siklus pendapatan pada PT PLN untuk pascabayar dimulai dengan penerimaan pesanan, pengiriman tenaga listrik, penagihan kas, dan penerimaan kas, serta pendapatan akan diakui secara akrual basis, sedangkan untuk siklus pendapatan prabayar dimulai dari penerimaan pesanan, penagihan kas, penerimaan kas, dan pengiriman tenaga listrik serta pendapatan diakui secara kas basis. Semua data diolah dalam aplikasi *online* Aplikasi Pelayanan Pelanggan Terpusat (AP2T), Pengelolaan dan Pengawasan Arus Pendapatan Secara Terpusat (P2APST) dan *System Application and Product in Data Processing* (SAP) untuk mengaplikasikan konsep *Enterprise Resource Planning* (ERP).

Kata kunci : *Sistem informasi akuntansi, Siklus pendapatan*